



Ambalan SMK Telkom Sidoarjo Gelar Musyawarah Ambalan Tahun 2025, Pilih Pradana dan Susun Program Kerja

Keterangan

Pusinfo Delta – Dalam upaya menentukan Pradana terbaik, Ambalan SMK Telkom Sidoarjo menyelenggarakan Musyawarah Ambalan pada Sabtu (18/01/2025) di aula sekolah. Acara ini dihadiri oleh seluruh anggota Dewan Ambalan Sasongko – Lukitaningsih serta perwakilan Pinsa dan Wapinsa dari setiap sangga di kelas X. Musyawarah ini bertujuan memilih Pradana terbaik dari enam pasangan calon yang terdaftar, menyampaikan laporan kegiatan selama tahun 2024, serta merumuskan program kerja untuk tahun mendatang.





Acara dibuka dengan sambutan dari Pembina Satuan yang memberikan motivasi kepada peserta untuk terus meningkatkan semangat dan dedikasi dalam berorganisasi. Beliau menekankan pentingnya nilai-nilai Pramuka, seperti kedisiplinan, tanggung jawab, dan kepemimpinan, serta berharap agar pemilihan Pradana dapat menghasilkan kepemimpinan yang optimal.

Pentingnya Proses Pemilihan Pradana

“Pemilihan Pradana terbaik adalah bagian dari pembelajaran kepemimpinan. Kita mencari sosok yang mampu menjadi teladan, tidak hanya dalam prestasi, tetapi juga dalam perilaku dan kontribusi bagi kemajuan Pramuka di SMK Telkom Sidoarjo,” ujar Ketua Ambalan, Kak Taufiq.

Selain pemilihan Pradana, musyawarah ini juga menjadi wadah diskusi dan evaluasi atas berbagai kegiatan yang telah dilaksanakan. Peserta diberi kesempatan menyampaikan ide-ide baru untuk meningkatkan kualitas organisasi Pramuka di sekolah. Musyawarah Ambalan dibagi menjadi empat

sidang pleno yang melibatkan seluruh anggota dalam berbagai komisi. Setiap komisi bertugas merumuskan program kerja dan agenda kegiatan untuk tahun mendatang.

Hasil Rapat Komisi dan Agenda Utama

Beberapa agenda utama yang dirumuskan dalam rapat komisi antara lain pelatihan kepemimpinan, kegiatan sosial kemasyarakatan, serta program pembinaan dan evaluasi. Selain itu, direncanakan kerja sama dengan organisasi lain untuk memberikan pengalaman lebih luas kepada anggota.



“Musyawarah ini adalah kesempatan untuk bersama-sama merencanakan kegiatan yang bermanfaat bagi seluruh anggota. Kami berharap setiap komisi menghasilkan program yang relevan dan dapat diterapkan sesuai kebutuhan Ambalan SMK Telkom,” ujar Kak Nabron, Ketua Panitia Musyawarah

Ambalan.

Pradana Terpilih dan Apresiasi Kegiatan

Pada penghujung acara, diumumkan pasangan Pradana terbaik, yaitu Kak Rey dan Kak Eliza. Mereka dinilai memiliki kepemimpinan luar biasa, tanggung jawab tinggi, serta kemampuan berorganisasi yang baik. Dalam sambutannya, pasangan Pradana terpilih menyampaikan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan dan berkomitmen membawa Ambalan SMK Telkom Sidoarjo menjadi lebih baik.

Musyawarah Ambalan ini mendapat apresiasi positif dari siswa dan guru karena mampu mempererat persaudaraan antar anggota serta memberikan pembelajaran berharga dalam pengembangan diri. Terpilihnya Pradana terbaik diharapkan dapat memotivasi anggota lain untuk terus berprestasi dan berkontribusi dalam kegiatan di sekolah maupun di luar sekolah. **[Red]**



Kontributor Kegiatan : Acho & Azizah- *Pembina Satuan SMK Telkom Sidoarjo;*



Pewarta Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS
– *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo;*

Kategori

1. Berita

Tags

1. Gugus Depan
2. musyam
3. Musyawarah Ambalan
4. pradana
5. program kerja ambalan
6. smk telkom

Tanggal Dibuat

Januari 2025

Penulis

pramukadelta